

地域と学校で子どもたちを育むための

童の安全・防犯通信

安全の輪

大和町立落合小学校 令和元年8月30日 第2号

【若木坂の下に看板がつけました！】

夏休み中の8月13日に児童の通学路になっている若木坂の下に新しい看板を設置していただきました。町当局に設置していただいたのですが、看板を設置している場所の持ち主の方も快く了承してくださったそうです。地域の方々からの、児童の交通安全への温かい御支援、御協力に感謝いたします。ありがとうございます。



保護者の皆様へは引き続き児童自身の足で坂を登る「坂登校」へのご協力をお願いいたします。また、朝は交通量も多いですので、若木坂下での車の乗り降りに際してはこれまで同様十分注意いただけますよう重ねてお願いいたします。

【PTA地区巡回記録から】 各地区の様子

蒜袋 相川	<p>7月8日(月)午前7時20分</p> <ul style="list-style-type: none">相川交差点の所を工業団地方面へ行く車が多くなりました。交差点へ進入する車のスピードもなんとなく急ぎ足のような気がします。交差点を渡る時、自転車通学等注意が必要だと感じました。不審者は見られませんでした。 <p>8月19日(月)午前8時00分</p> <ul style="list-style-type: none">工業団地方面へ行く車両が引き続き多いので登下校時は注意が必要だと思います。不審車両は見られませんでした。
桼和 田	<p>7月9日(火)午前7時20分</p> <ul style="list-style-type: none">歩道のひび割れ部分より草がのびてきているので、自転車走行の際は気を付けてください。用水路の水が多いところもあるので近付かないようにご家庭でも声掛けをお願いします。不審車両はありませんでしたが、交通量が多くスピードも出ているので横断する際は注意してください。 <p>8月22日(木)午前10時30分</p> <ul style="list-style-type: none">巡回時間は車が少なかったのですが、通勤時間に重なる場合は注意が必要です。特に異状箇所はありませんでしたが、夏休み明けで子供たちも注意力が散漫になっている場合もあるので声掛けよろしくをお願いします。
身洗	<p>7月19日(水)午前8時10分</p> <ul style="list-style-type: none">松坂方面から来た時の身洗橋のT字路部分が見通し悪く接触事故の危険があります。過去に実際に起こっているため引き続き注意が必要です。また、同じ道ですが歩道が無く道幅も車2台ギリギリなので子供たちが通る際は注意です。 <p>8月19日(月)午前7時30分</p> <ul style="list-style-type: none">お盆休みが終わり、通勤車が普段通りの交通量になり、運転している方も少し気の緩みがあると思うので十分気を付けたい。夏休み前に雑草の草刈りしたところも伸びてきているので自転車通学は気を付けてほしい。不審者は見られませんでした。

